

Une plantation qui portera ses fruits



Ces plantations ont mobilisé de nombreux bénévoles. (Photo NR)

Les arbres fruitiers plantés à Saint-Martin-de-Bernegoue donneront des fruits qui, une fois arrivés à maturité, seront librement mis à disposition de la population. C'est dans cet esprit que la municipalité a mis en œuvre ce projet de plantation, en partena-

riat avec l'association Prom'haies, des représentants d'Harmonie mutuelle, partenaire du projet, et des associations locales.

Une trentaine de personnes de tous âges se sont retrouvées un samedi matin de novembre, afin de planter une douzaine

d'arbres fruitiers, ainsi que cent mètres de haies dans le bourg de Saint-Martin-de-Bernegoue. Pour le maire, Frédéric Nourrigeon, et Dominique Maurille, adjoint, il s'agissait de contribuer à une action en faveur du climat et de la biodiversité.